

Über Tukaram Maharaj

Tukaram Maharaj, der in der ersten Hälfte des siebzehnten Jahrhunderts lebte, war ein Dichterheiliger der Bhakti-Tradition im Dorf Dehu in Maharashtra in Indien. Er war Lebensmittelhändler und verfasste im Laufe seines Lebens eine große Anzahl von *abhangas*, religiösen Liedern. Dadurch, dass Tukaram Gott in Liedern und in der heimischen Sprache Marathi pries, gab er sein Wissen weiter und brachte seine Hingabe auf eine Weise zum Ausdruck, die alle verstehen konnten, die in dieser Gegend lebten. Diese *abhangas* sind jetzt in einem Werk namens *Tukaramachi Gatha* zusammengefasst.

